

# River TV



## TeleVisionen und Zielsehen am Fluss

Ein Projekt von Joachim Eckl und WASSER.ZEICHEN®

**2004**

### Station Neufelden

„River TV“ lenkt den Blick Jugendlicher auf Flusslandschaften und auf's Wasser. Die Wahrnehmung wird geschärft und neue Blickwinkel werden gefunden.

Alte ausgeräumte Fernsehgeräte ohne Mattscheibe und Hinterteil, leer und ohne Inhalt finden ihre Verwendung als Bildsucher am Fluss. Mit ihrer Hilfe werden Bilder und Sichtweisen eingefangen.

Jugendliche - SchülerInnen, Lehrlinge und Arbeitslose - beziehen durch ihre konkreten Blickwinkel Stellung und gestalten damit schließlich ihr eigenes Flussprogramm. In Gruppen drehen die Jugendlichen gemeinsam kurze Videos ihrer Flussansichten.

Aus dem Flussprogramm der einzelnen "Sender" wurde das Video "Mühl-Fluss-Fernsehen 2003" erstellt. Als künstlerisches Dokumentarvideo richtet sich das Endprodukt an andere Jugendliche und an Schulen. Über Internet und Fernsehen wurden die Wasser- und Fluss-TeleVisionen der Jugendlichen verbreitet. Ziel war es, eine Nachahmung und Vervielfältigung des Projekts zu bewirken und den Jugendlichen beim Aufbau einer lustvollen und innigen Beziehung zu ihrem Fluss zu unterstützen.